

SENEGO

Laye Ananas veut promouvoir la culture au Sénégal

Par: Fatou NDIAYE |26 Juil, 2016 à 9:26 |Modifié le 26 Juil, 2016 à 10:02 15 Partages



ANNONCES

Il n'est pas assez connu du grand public, mais l'artiste et promoteur Ablaye Dieng communément appelé Laye Ananas, est un acteur incontournable dans le milieu du show-biz. Établi en Norvège depuis près de treize (13) ans l'artiste est de retour à Dakar et il en a profité pour présenter ses différents projets culturels, dans l'objectif de vulgariser la destination Sénégal. Ablaye Dieng compte recruter des artistes sénégalais, et leur ouvrir les portes de l'Europe. Le promoteur entend également mobiliser des artistes casamançais.

"Je veux montrer notre riche culture à la face du monde. Mais aussi en même temps passer par cette dernière pour éradiquer certains maux qui y existent encore. Il est temps qu'à travers la culture, les africains puissent montrer le vrai visage de leur continent. C'est à dire celle de l'Afrique qui vit en paix..." a

déclaré Laye Ananas, lors de la conférence de presse tenue samedi dernier.

L'artiste fustige également, le manque de soutien aux artistes, de la part du gouvernement sénégalais: *"Au Sénégal on n'apporte pas une aide financière aux artistes, mais avec mes moyens, on a pu représenter le Sénégal partout dans le monde dans les plus grands festivals..."*.